

Antrag Nr. 10-O-26-0004
CDU-Fraktion

Betreff:

Pflasterung des Fußweges zwischen Linzerstraße und Gustavsburger Straße (CDU)

Antragstext:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert dafür Sorge zu tragen, dass der Fußweg zwischen Linzer Straße und Gustavsburger Straße wieder mit einer Asphaltdecke versehen wird.

Der Gehweg neben der Kindertagesstätte wurde im vergangenen Jahr erneuert. Der vorher dort aufgebrachte Asphalt wurde durch Split ersetzt. Dies führt zu erheblichen Behinderungen der Passanten - betreffend Kinderwagen, Kinderfahrrädern und vor allem Rollstuhlfahrer/-innen. Ende letzten Jahres führte dieser Belag bei einem Rollstuhlfahrer zu einem Sturz.

Mainz-Kostheim, 18.01.2010

Lauer